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次週のプログラム

今週のプログラム

祇園祭（7月最終週の木曜日から４日間）

玉のような汗を飛ばす男衆の大神輿。
若き女性の肩にゆられる姫神輿。
筑西最大の夏の風物詩「祇園まつり」の
迫力とエネルギーは圧巻です。

イアン H.S.ライズリー 2017-18 ＲＩ会長

下館ロータリークラブ会報
国際ロータリー第2820地区
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　ボーイスカウト代表卓話
　ガールスカウト代表卓話

　道の駅駅長　鈴木一志様
　土木部参事　伊坂保宏様　　　　　　　　　　　　



『 発想の転換を図ろう ! 』　2017－18年度 下館ロータリークラブテーマ

幹 事 報 告　　　 　 中 里 泰 久

○the rotarian が届いております。

○下妻ＲＣより現況報告書が届いております。

○高粱ＲＣより高粱市の案内が届いております。

○会費の振込、お忘れの方がおりますのでもう

一度確かめて下さい。

○武井会員が体調を崩して協和中央病院に入院

しておられます。

○9月2日に開催されました、神山芳子バレエ

スクールパフォーマンス 2017 の会場でのポ

リオ募金42,280円が集まりましたので送っ

ておきます。

社会奉仕委員会からのお知らせ
　　　　　　　　     外 山 壽 彦委員長

　先週もご連絡しました「赤い羽根共同募金」

の件ですが、来週10月2日下館駅北口、6時50

分集合ですのでお忘れないよう宜しくお願い致

します。

米山記念奨学からのお知らせ
                                    佐 藤  昭委員長
　10月は米山月間ですので、来週から寄付金

を入口のテーブルで受付しますので御協力の程

宜しくお願い致します。

外　部　卓　話
　　　  筑西市観光協会会長　鈴 木 勝 家 様

　下館ロータリークラブ様より筑西市観光協会

会長という宛名で卓話の依頼を頂戴しました。

　私は少々安易にその要請を受諾したやに思い

前例会報告　第2806回　2017/9/27（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

鈴 木 勝 家 様（筑西市観光協会会長）

会 長 挨 拶 　      永 盛  武 会長

　23日・24日　文字通りトンボ帰りのソウル

での日・韓親善会議でした。その内容は同行し

ました潮田国際奉仕委員長が後日詳しく報告さ

れる予定ですので、私からはほんの少しお土産

話しをさせていただき、挨拶に替えさせていた

だきます。

　これは孔さんという中年女性のガイドさんか

ら教えていただいことで、或いはご存知の方も

いらっしゃるかも知れませんが、日本人は目で

食べる。中国人は味で食べる。そして韓国人は

体で食べるという。なるほどとうなずける節が

ありますね。

　もう一つ、それは百田尚樹さんが書いた「今

こそ、韓国に謝ろう」とい本を読んでおりまし

たので、その記憶が蘇り、本との対比で観てし

まいました。

　ただ、7年前米山奨学生、高さんの誘いで行っ

た明洞の街中と今のそれを比較すると、当時と

は雲泥の差で街中がきれいになっておりまし

た。今の屋台は多くの若者が出店しており、清

潔でおいしそうな食べ物も多くありましたが、

流石のホテルでディナーをいただいておりまし

たから手は出ませんでした。何れにしても成田

―ソウル間は2.5時間（直線に飛ぶ）ですから「近

くて遠い国」ではなく、「近くて真に信頼のでき

る国」に成ることを願うものです。

　その為にも民間外交である今回（14回）の親

善会議は大切であると思いました。因みに次回

は仙台で開催されるとのことです。

一日一言　「久熟する」　　安岡正篤著

　人間の人格・芸術・学問でも、人と人との交

わりでも、なんでもそうですが、久熟するほど

値打ちがある。ぼつぼつ鼻につくなどと言うの

はだめであります。男女関係・夫婦関係でもと

きがたつほど味が出る。愛情が深くなる。お互

いに敬意をおぼえるようになってこそ、本当の

関係であります。　

1 1 月 １ 日 は ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 で す



『 未来へチャレンジ 』　 2017－18年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

ますが、現在、筑西市の観光事業推進のど真ん

中にいる立場の人間としては、いいチャンスで

もあるなとも思っているところです。

　現在の観光協会の有り様、財源の問題、今
後の展開を考えると、課題山積の状況であり
ますので、これだ、それだ、かくあるべきだ
という程の確信的なお話は、ちょっと悩むと
ころでもありますが、出来る限り観光振興の
現状や必要性を多くの方に御理解頂く事が大
変意味の有る事であると妥協をし、望むとこ
ろであります。
　お話の中身は、観光協会の今までと現況、
そして今後の有り様や、構想を語りたく思っ
ておりますので、少しでもその意を御汲み取
り頂ければ、誠に幸甚でありますと同時に筑
西市の観光振興に御協力下さるようお願い申
し上げます。
　観光協会のあるべき姿は、行政の掲げる観
光政策を具現化し、地域の魅力創出や活性化
をはかるところにあります。
　目下、人口減少や経済の停滞状況の中で、
その必要性はますます要求度が高まっている
ところであります。
　以下、観光協会の活動状況や課題を概括し
てみます。

活動状況

　現在の筑西市観光協会の財源は、2,600万
円（補助金と会費）であり、これは下館の祇
園まつり、関城のどすこいペアー、明野のひ
まわりフェスティバル、協和の小栗判官まつ
りなど、色々なイベントに助成（17団体）そ
の振興をはかっております。
　そして、これによる観客動員数は60万人
に及んでおります。しかし、これらのイベン
トは各地区独自のものであるという思いも強
いようであります。
　私が会長に就任してからは、前記のイベン
トを全市的なものにしようと思い、役員選任
のエリアを下館中心から合併４地区に拡大さ
せて頂きました。この事は、市内全域の活性
化は勿論、会員の拡大にも大きく貢献出来る
と考えております。
　現在、筑西市の観光事業は、県内でも最多

であると自負しておりますが、大きな課題も
あります。それは、当市の観光事業による観
客動員数には、まだまだのびしろが有り、そ
の為にはイベント情報の強力な発信力（量と
範囲）が必要であります。
　そこで、この問題を少しでも解消すべく、
観光大使の導入や観光資源の調査・発掘協議
会を立上げ、ここ２年程月１回程度の勉強会
を実施しております。
（筑西市内の比較的若い世代、24団体の代表者）
　又、茨城県の観光物産協会の役員も積極
的に引き受けると同時に、関東甲信越にまた
がるエリアをもって開催されているＪＴＢ関
東さんの交流会等にも積極的に参加しなが
ら、観光事業展開のノウハウや人脈づくりに
も励んでいるところでもあります。また、埼
玉県日高市とも観光交流をはかっております。
　最後になりますが、下館ロータリークラブ
の皆様にも筑西市観光協会の現状を御理解頂
きますと同時に会員加入等も含め、ご指導、
ご協力をお願い申し上げ末文とさせて頂きます。

筑西市の祭りとイベント

出席 100％を達成しよう！

　　下館祇園まつり

　　どすこいペア



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

です。

▼新井　利平さん　鈴木勝家観光協会会長様、

卓話有難うございます。

▼加藤　昌美さん　筑西市観光協会会長、鈴木

勝家さん、お忙しい中ようこそ。卓話楽しみ

です。

▼鈴木　光則さん　鈴木勝家さんの卓話楽しみ

にしていました。

▼百目鬼博行さん　筑西市観光協会、鈴木会長

の卓話を記念して。

▼永井　啓一さん　鈴木さんの卓話、楽しみに

しておりました。宜しくお願いします。

▼佐藤　　昭さん　鈴木勝家観光協会会長、よ

うこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願

いします。
▼島田　　茂さん　筑西市観光協会会長、鈴木

様、ようこそいらっしゃいました。

▼鈴木　健一さん　鈴木勝家観光協会会長、よ

うこそいらっしゃいました。卓話宜しくお願

いします。

▼岩﨑　晴男さん　鈴木勝家会長の卓話を記念

して！

　黒子の東叡山千妙寺を午前中見学してきまし

た。

　神山芳子バレエスクールパフォーマンス

2017 盛会でした。

本日の合計　14,000 円
累計 292,000 円

出 席 報 告　    鈴 木 光 則委員長

■メークアップ（敬称略）

9 月 14日　アンナプルナＲＣ　　  新井　和雄

9 月 15日　カスタマンダップＲＣ　新井　和雄

9 月 20日　「親睦炉辺会合」
　　　　新井　利平　新井　和雄　馬場　　保

　　　　百目鬼博行　岩﨑　晴男　小林　一彦

　　　　木幡　　浩　永井　啓一　永盛　　武

　　　　秋葉　浩一　関谷　　徹　鈴木　光則

　　　　潮田　武彦　（順不同）

スマイルＢＯＸ  岩 﨑 晴 男委員長

▼永盛　　武さん　鈴木様の卓話を記念して。

　テーブル上のお菓子は潮田さんと私の韓国の

お土産です。

▼中里　泰久さん　鈴木筑西市観光協会会長、

ようこそいらっしゃいました。本日の卓話宜

しくお願いします。

▼日向野　陽さん　鈴木勝家様の卓話、楽しみ

会員数

32

出席数

16

欠席数

14

病欠

0

免除

2

　　明野ひまわりフェスティバル

　　小栗判官まつり

　　下館だるま市


